

こぶしの花	☆学校教育目標☆ 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子 の育成 ～重点目標 三つの元気～ 頭の元気・体の元気・心の元気	市川市立国府台小学校 市川市国府台 5-25-4 電話 372-4672 文責 校長 城戸 三郎
-------	--	---

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力ありがとうございます

早いもので、学校が始まり1か月がたちました。はじめはなかなかペースがつかめず、疲れた表情を見せていましたが、学習や休み時間を友達と一緒に過ごす中で、いつもの元気のよい姿を見せてくれるようになりました。登校してくる児童と朝の挨拶をかわしていると、「おはようございます」だけでなく、「元気です!」や「こんなの見たよ」と虫や花、ドングリなどを見せてくれます。児童から元気をもらう毎日がとても楽しいです。そのような中で、30日まで計画委員会が「挨拶運動」を行ってくれました。ポスターの作成や、時と場に応じた挨拶をテーマにした動画を作成し、全校に広めてくれました。そして13日から約3週間、「挨拶を広め隊」として、各クラスから有志を募り、登校時間に昇降口で挨拶運動を行いました。ペア学年で協力しながらの活動となり、交流も深まっていました。今回のあいさつ運動で大切にしていたことは、ただやらされているから挨拶をするのではなく、自分から「挨拶をしよう!」と思えるような活動にしていくということでした。「なぜ挨拶をするのか」ということについて、児童自身が考えていく良い活動になったのではと思います。今後も感染防止対策をしっかりと行いながら、これまでに行ってきた児童の活動を進めてまいりたいと思います。



### 【あゆみについて】

10月7日(金)が前期終了となり前期のまとめとして「あゆみ」をお渡しさせていただきます。以前にお伝えさせていただきましたが、前期については所見や押印をなくすなど書式を変更させていただいております。これは、行事实施方法の検討やメールを活用した欠席届、留守番電話の活用等、児童と向き合う時間の確保・充実のため様々なことに対して見直しを図っており、あゆみの変更もその一つとなっております。お渡しする「あゆみ」についてはこれまで通り、お子様の様子をお知らせするものであり、児童が後期にどのようなことに取り組めばよいかを示すものでもあります。担任から児童へ向けてお話をさせていただきますが、ご家庭でもお子様と一緒にご覧になっていただき、お子様の良いところやできたところを大いにほめていただければと思います。児童の今後の行動や学習への向上心につながるものであってほしいと願っております。なお、出席日数について、前期は9月30日までを集計し記載しております。10月3日から7日までの出席につきましては後期の集計となります。どうぞよろしく願いいたします。

### 【携帯電話について】

国府台小学校では、原則、携帯電話(スマートフォン等も含む)の持ち込みは禁止しており、必要な場合は申請をしていただき、使用条件を厳守することをお願いしております。最近、登下校中の児童の携帯電話の使用について気になる案件をいくつか、地域の方より連絡をいただきました。

①通話をしながら歩いている児童が、つまずいたり車や自転車とぶつかりそうになったりしている。

以前いました学校では、家にすぐに連絡する必要がある場合でも、できるだけ人のいないところで止まって連絡するように指導しておりました。犯罪に巻き込まれるパターンとして、加害者が電話をしている児童を見つけ、会話が終わった頃を見計らって、すぐに携帯電話を取り上げ連絡できない状態にして犯行に及ぶ案件が多くあったそうです。家庭では連絡が取れたという安心感から帰宅時間が遅くなってもすぐに不審に思わず、連絡や発見が遅れるということがあがるそうです。このような状況を避けるため、できるだけ人にわからないように電話をするように伝えておりました。通話をしながら歩くことの安全性も含め、ご一考いただければと思います。

②下校途中、数人で画面を見ながら歩いている、ゲームをしている。

家庭からの連絡を確認している場合もあると思います。登下校中の安全を保つということを第一にしているため複数で画面を見ていたり、ゲームをしていたりするのであれば、非常に危険であり、使用の仕方の問題があると思います。下校した後の放課後のことではとも思いますが、一度、ご家庭でお子様に確認をいただくとともに、使用について声かけをお願いできればと思います。

### 【お知らせ&お願い】

- 上履きの貸し出しについてお願いがございます。原則、児童は土曜日に、上履きを持ち帰り、翌週の月曜日に持ってくるようになっております。以前は、持ち帰った上履きを忘れた場合は、学校においてあります上履きを貸し出しておりました。現在新型コロナウイルス感染拡大防止や衛生面からスリッパ(危険防止の面も含む)や上履きの貸し出しを行っておりません。忘れた場合は、履いてきた下履きをよく掃除し、使用することになっております。月曜日の持ち物につきまして、声をかけていただくと助かります。
- 6月の学校だよりでお知らせいたしました、野田市にあります「このとりの里」で生まれた一羽のひなの名前の募集を行いました。国府台小学校に縁の深い、このとりの名前の募集をするということで、学校を知る良い機会でもあり、児童に募集をしたところ、昨年同様、多くの名前が集まり、約90通の応募がありました。一次審査を通過した名前を、野田市の小学校に配付し、児童の投票で一番多く選ばれたものに決定するというものでした。投票の結果、一番多かった「はく(オス)」に決定したそうです。残念ながら、国府台小学校から応募した名前が採用されることはなかったのですが、一次審査を通過した児童が3名おりました。先日、野田市役所の方から結果の報告と学校が取り組んでくれたことへのお礼の連絡がありました。前期終業式で紹介しつつ表彰を行いたいと思います。来年もまたチャレンジし、国府台小学校の児童が考えた名前のこのとりが、いつか放鳥されるようになるといいなと思っております。ご協力ありがとうございました。
- 現在、学校だけでなく、市川市教育委員会においても、働き方改革について様々な取り組みを行っている最中であり、取り組みにつきまして、市川市教育委員会より保護者・地域の皆様にメッセージが届いておりますのでご紹介いたします。



(5月に生まれた「はく」くんです)

### 【保護者・地域の皆様へ】

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営方針」の策定など様々な取組を進めております。

今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、令和5年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の聴取も含め検討してきましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実を図ってまいります。

令和4年9月

市川市教育委員会

※なお、この件につきましては、教育委員会義務教育課(047-704-0062)にお問い合わせください。

※ここより下記をを切り取りご利用ください。

※ご意見、ご提案、ご感想など

年 組 お名前

--